
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               5.01.2021 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

 

wir bitten Sie, die nachfolgende Anfrage auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 

behandeln. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin) 

 

Anfrage mit Antworten aus der STVV vom 2.6.2021 

Grünschnitt-Deponie in Nieder-Mockstadt 

 

Wir haben zu diesem Thema folgende Fragen: 

 

1. Wer lagert in Nieder-Mockstadt Grünschnitt in großer Menge auf der dortigen 

Hochzeitswiese? 

Die Stadt Florstadt lagert den Grünschnitt. Es handelt sich um Grünschnitt aus dem ganzen 

Stadtgebiet, der nicht gehäckselt werden kann. 

2. Was passiert mit dem Grünschnitt, der hier augenblicklich zwischengelagert wird, bzw. 

welche Form der Verarbeitung ist hier vorgesehen? 

Der Grünschnitt wird nach Maßgabe des Merkblatts der Unteren Naturschutzbehörde des 

Wetteraukreises zur Lagerung und Verbrennung von Reisighaufen verbrannt. 
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An den Bürgermeister der Stadt Florstadt  

An die zukünftige Stadtverordnetenvorsteherin 

von Florstadt  

z. K. an Janine Lang und Jörg Stürtz 
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